
 

 
 

 
 

 
 

CITTA' DI TORINO 

 
CIRCOSCRIZIONE VI 

 

 

CONS. CIRC.LE  N.  70/2020          
                   
            

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE VI 
IL GIORNO   22 LUGLIO  2020  

 

 
Il Consiglio della Circoscrizione 6 è convocato in VIDEOCONFERENZA, per la seduta d’urgenza, 

alla presenza dei seguenti Consiglieri: 
 

ANASTASIA CIAPPINA LOMANTO 

AVRAMO  DI PUMPO MANCINI 
BARBIERI FESTA MANECCHIA 

BERAUDO GARCEA MARTELLI 
CAMBAI GIORGITTO RUSSO 
CANGELLI  LANZA SCAGLIOTTI 

CATIZONE LEDDA SCIRETTI 
CECCARELLI LICARI ZITO 

 
E quindi in totale, con la Presidente Carlotta SALERNO, n. 25 Consiglieri. 
 

 
con l'assistenza del Segretario   Paolo MANFREDI per discutere in   

 
 

SEDUTA PUBBLICA 

 
il seguente provvedimento così indicato all’Ordine del Giorno:  

 
 

MOZIONE IN MERITO A: “ILLUMINAZONE (VIA CAMPOBASSO/VIA CENA). TOVATO IL 

PROPRIETARIO.  

 

 



 

VI CIRCOSCRIZIONE AMMINISTRATIVA 

MOZIONE 

Illuminazione (via Campobasso/via Cena). Trovato il proprietario 

 
 

PREMESSO CHE 

Il 20 Maggio 2020 durante il consiglio della sesta Circoscrizione è stata discussa 

l'interpellanza, “Illuminazione Via Campobasso / Via Cena”. 

 

PRESO ATTO CHE 

La risposta dell'ATC è stata quella di una semplice nota riportata in consiglio che diceva “L'area 

di Via Campobasso non è di proprietà di ATC del Piemonte Centrale” 

 

CONSIDERATO CHE 

I documenti catastali in nostro possesso, inviati all'Agenzia Territoriale per la Casa (ATC) 

hanno indotto la stessa ad ulteriori verifiche, e quindi costretta a rispondere via mail ( in 
allegato a questo documento ), riconoscendo di essere proprietaria del sedime stradale in 

oggetto impegnandosi ed essere disponibili nell'interesse dei cittadini, a valutare con la città e 
la  circoscrizione una soluzione condivisa , nonostante le scarse risorse finanziarie 

            

  IL CONSIGLIO DELLA VI CIRCOSCRIZIONE 

IMPEGNA 

La Presidente e la coordinatrice competente a riprendere i contatti con ATC, IREN e 
COMUNE, per studiare e mettere in atto la possibilità di installare almeno due punti luci , sul 

tratto di strada in oggetto , considerati urgenti dalla cittadinanza (vista la scarsa visibilità nelle 
ore notturne) che la usufruisce. 

 
Per quanto sopra esposto il Consiglio, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il 

seguente esito: 

 
PRESENTI  25 

VOTANTI  12 

FAVOREVOLI  12 

CONTRARI  / 

ASTENUTI 13 (AVRAMO – BARBIERI – BERAUDO – CIAPPINA –  
DI PUMPO – GIORGITTO – LEDDA – LICARI – MANCINI – 

MANECCHIA – MARTELLI – SALERNO – ZITO)  

 
 

La proposta è approvata. 
 


